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Niederschrift  
über die öffentliche Sitzung  

des Hauptausschusses 
am Dienstag, dem 26.04.2016, 19:00 Uhr, 

im Schlosssaal des Schlosses in Bad Bramstedt 
 

 
Ende der Sitzung: 20:13 Uhr 
 
Anzahl der Besucherinnen/ keine 
Besucher: 
 
Anwesend: Herr Behm  
 Herr Helmcke   
 Frau Mißfeldt 
 Herr Müller als Vorsitzender 
 Herr Park 
 Herr Strübing 
 Herr Weiß 
 Herr Bürgermeister Kütbach 
 
ferner anwesend:  
 
entschuldigt fehlt:  
 
für die Verwaltung bzw. das Protokoll: Frau Rettmann, 

 
 
 

Tagesordnung 
 
öffentlicher Teil 
 
 

Nr. Bezeichnung 

1. Einwohnerfragestunde 

2. Bericht des Bürgermeisters 

3. Personalangelegenheiten 
Arbeitsbelastung und Stellenbesetzung im Bürgeramt – Bereich Soziales 

4. Verschiedenes  

 
 
nichtöffentlicher Teil 
 
 

Nr. Bezeichnung 

5. Grundstücksangelegenheiten 

6. Beteiligungsangelegenheiten 

7. Verschiedenes 
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Herr Müller eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit sowie die 
fristgerechte Zusendung der Einladung fest. Einwände gegen die Tagesordnung 
sowie das Protokoll der letzten Sitzung werden nicht erhoben.  
 
I. öffentlicher Teil 
 
01. Einwohnerfragestunde 
 
keine Wortmeldungen 
 
02. Bericht des Bürgermeisters 
 
Städtekongress Neumünster 
Herr Kütbach äußert sich erfreut über die gute Teilnahme aus Bad Bramstedt. 
 
Ausschuss für Bau- und Verkehrsangelegenheiten 
Der Mietvertrag mit der Wankendorfer für den Bau der Wohnungen in der Gorch-
Fock-Straße ist unterschrieben. Die Baumaßnahme wird voraussichtlich vor der 
Sommerpause beginnen. Über eine vorgeschaltete Bürgerinformation muss 
gesprochen werden. 
 
Für den Bau auf dem ehemaligen Gelände der Bundespolizei wurde festgelegt, wo 
das Gebäude positioniert wird. 
 
Bad Bramstedter Tafel e.V. 
Bei der Jahreshauptversammlung der Tafel wurde berichtet, dass die Belastung der 
Helfenden groß und die finanzielle Ausstattung äußerst eng ist. Es wird zu Spenden 
und zur Mithilfe aufgerufen. 
 
Gemeinsam mit der Tafel sowie den Stadtwerken GmbH wird es auch in diesem Jahr 
wieder einen kostenlosen Eintritt für Bedürftige in die Roland Oase geben. 
Herr Weiß weist nochmal besonders auf das Helferproblem bei der Tafel hin. Herr 
Park spricht die beengten Räumlichkeiten an.  
 
Spendenaktion 
Eine gute Resonanz hatte der Aufruf des Kinderschutzbundes sowie der Stadt 
Sachspenden für die Flüchtlinge im Lager im Sommerland abzugeben.  
Herr Kütbach dankt allen Helfenden vor Ort sowie den Spendenden. 
 
Deutsches Rotes Kreuz 
Der DRK-Shop neben dem Rathaus (Bleeck 21) wird im Mai eröffnet. 
Die Lagerräume Kieler Straße sind nicht für die Lagerung von Möbeln etc. geeignet. 
Derzeit können die Räumlichkeiten im Sommerland auch weiter genutzt werden. 
 
Sozialverband 
Der Sozialverband hat seinen Sitz ab dem 02.05.2016 im Dramburger Zimmer im 
Schloss.  
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Dramburger Heimatgruppe 
Ein Treffen der Heimatgruppe wird es in diesem Jahr nicht geben.  
Der Kreis Segeberg feiert am 17.06.2016 den 60-jährigen Bestand der Partnerschaft 
mit dem Kreis Dramburg. 
 
Drawsko Pomorski 
Ende Mai wird eine 10-köpfige Delegation aus Drawsko ein Kunstprojekt in Bad 
Bramstedt durchführen. 
 
Trauzimmer 
Derzeit wird geprüft, ob ein weiteres Trauzimmer im Penthouse des Tryp-Hotels 
eingerichtet wird. Hierbei stellt sich insbesondere die Frage, ob dies personell zu 
leisten ist. Auch sieht die Standesamtsaufsicht es kritisch, in Hotels Trauzimmer 
einzurichten. 
 
Jahrmarkt 
Nach Rückmeldung der Jahrmarktsbeschicker waren diese mit dem Geschäft und 
den neuen Platzmöglichkeiten zufrieden. 
Herr Park bittet hierzu um Auskunft, ob bei der Durchführung des Jahrmarkts ein 
Gewinn erzielt wird. Herr Kütbach sagt Auskunft mit dem Protokoll dieser Sitzung zu. 
Herr Helmcke unterbreitet den Vorschlag, den Jahrmarkt noch weiter zu vergrößern 
und während der den Bleeck gesamt zu sperren. Auch über die Möglichkeit, dem 
Markt einen Namen, wie z.B. Ochsenmarkt, zu geben sollte nachgedacht werden. 
 
Kassenkredit 
Herr Kütbach informiert über die Aufnahme eines Kassenkredites in Höhe von 2,5 
Mio. Euro. Die bisherigen Zinskonditionen für diesen Kredit lagen bei 0,75 %. Neu 
konnte er jetzt für 0,5 % Zinsen aufgenommen werden. 
Weitere Informationen erfolgen im nächsten Finanzausschuss. 
 
4. Verschiedenes 
 
Da der nächste Hauptausschusstermin in die Gildezeit fällt, schlägt Herr Müller als 
neuen Termin den 19.05.2016 vor. Leider passt dieser nicht. Da die Vorstellung des 
Feuerwehrbedarfsplans erfolgen soll, wird versucht mit dem Referenten einen neuen 
Termin am 18.05.2016 abzusprechen. 
 
Herr Park fragt nach, ob es richtig ist, dass der Kreis Segeberg eine Pauschale von 
2.000 € für die Betreuung von Flüchtlingen zahlt.  
Weiter bittet er um Auskunft ob von der Stadt geplant ist, ein Treffen zwischen 
Arbeitgebern und Flüchtlingen zu organisieren. 
 
Herr Kütbach sagt Information über Ausgleichszahlungen mit dem Protokoll zu. 
Über die Arbeitsmöglichkeiten für Flüchtlinge wird im Sozialausschuss am 
12.05.2016 referiert und gesprochen. 
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II nichtöffentlicher Teil 
Nur für den internen Gebrauch. 
 
 

Gesehen: 
 
 
 (Burkhard Müller) (Hans-Jürgen Kütbach) (Marion Rettmann) 
 Vorsitzender Bürgermeister Protokollführerin 


